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另外，最近很多朋友都进群了，很多

⼈问我，星球可以进吗？

如果是 VIP群和写作群的朋友，私信

我可以拉你进去，不要钱。

如果是⽂章群的朋友，要进去给我转

100块就⾏了。

这是最后⼀遍，不再说了，不知道的

我也不说了，名额也有限，后续任何

⼈就只能全款进⼊。



刚睡醒准备写⽂章，然后打开公众

号后台就看⻅⼏个⼈在喷我，挺有

意思的，我也习惯了，经常有⼈骂我，

⼏乎每天都有。

他们说的是我昨天那篇碰到⾼谈阔



论的穷⼈，直接拉⿊就⾏了，写的不

好，不对，扯淡。

其实我⼀看啊，我就知道，这⼈肯定

是个穷⻤，⽉收⼊突没突破 3000还

是个问号。

因为他没有反思的能⼒，喜欢浪费⾃

⼰的时间。

我写完⼀篇⽂章，如果他真的是个⾃

爱的⼈，他应该反思能不能学到什么，

⽽不是浪费⾃⼰的时间去抬杠。



⽽且他看似说的是⻢ y和蔡崇信，其

实翻译过来就是说，张情三啊，你写

的这个东西太扎⼼了太真实了，没有

考虑我的感受，我就是你说的喜欢⾼

谈阔论的穷⼈。

你把这东西说出来了，我的⾯⼦往哪

⼉放，以后我怎么做⼈，我要攻击你，

这才是他想表达的。

也可以说是，这是⼀个传统 xxjy的产

物，他们经过⼗⼏年的 jy，没有了这

种想要进取的欲望，转⽽他们就成为

了键盘侠，杠精，最后继续贫穷，继

续抬杠，没救。



所以我想说，如果你真的想要提要⾃

⼰的段位，就不要在任何⼈的⾔论下

边发表负⾯评论，没有任何意义。

浪费了时间不说，你还搞砸了⼼情。

你再看看你攻击的⼈呢？

每天收钱，影响⼒逐渐扩⼤，每天都

在做⾃⼰想做的事情，满世界跑，吃

过玩过⻅过。

你说你何必呢？



再说了，我说的内容就⼀定 100%正

确吗？

真不⻅得，我从来没有说过我写的东

西 100%正确，有谁的内容敢说⾃⼰

⼀定正确？没有，都是⼤师⾃⼰的⻆

度。

⼀个有本事的⼤师，⼀个真正有货的

⽜⼈，⼀定是不怎么在乎结论的，重

要的是，他写的东西能够带给别⼈思

考。



让你产⽣思考的过程，这才是⼀段谈

话，⼀篇⽂章，给你最⼤的收获。

你记着个结论有什么⽤，到了你⾃⼰

这⾥可能就⾏不通了，因为我的境界

收⼊经历都跟很多⼈完全不同，如果

完全照搬，我不提倡。

我最⼤的价值是能够让我的读者开

天眼，看到你从来没⻅过，从来没有

思考过的东西，让你反思⾃⼰的⼈⽣。

培养你⼀种正确的思维⽅式，然后你

再⽤到⾃⼰⼈⽣⾥⾯去，你⾃⼰悟出

来的才是你的，别⼈给你讲的⼤道理



你根本握不住，我只是起⼀个打开你

思路的过程，你的⼈⽣得⾃⼰去实践

才⾏。

换句话说，任何⼤师的作⽤，其实就

俩字，天启。

通过⾃⼰的经历和⽂字给你启发，然

后让你⾃⾏领悟，没有⼿把⼿教你成

功的⼈。

要是谁说，给我交 9999，我保证你

⼀年以后，就成为百万富翁，你信了

你就废了，没有任何⼤师敢这么承诺，

必定是割⾲菜，我从来都是不做任何



承诺的。

⾄于你骂不骂我，那我真不关⼼，你

说的这些骂我的⾔论我压根就不会

起⼼动念，为啥，因为你还不够格，

就这么简单。

我⾃⼰每天在互联⽹上获取信息，原

则是这样的。

我只看这些内容有⽤吗？能够为我

所⽤吗？能够给我什么启发，要是纯

粹骂⼈的，我就直接划⾛了，我抬

杠？我吃饱了没事做吗？



我有这个时间，我去写⼀篇付费⽂章

收个⼏百上千块钱不舒服吗？

没必要。

有⼈问我，为什么总是有这种喜欢抬

杠的穷⻤？

我就说，这是时代和 xxxjy的产物，

他们眼界狭⼩，看不到整个世界的全

貌，看不到真相，只能凭借⾃⼰的肤

浅的认知去批判这个世界。



⼀般来说，越没有⻅过世⾯的⼈，越

喜欢抬杠，越喜欢宣泄负能量。

富⼈都是包容性⾮常⼤的，我从来不

会去评论任何⼈好和不好，因为跟我

没关系，存在即合理。

昨天有个 VIP群友问我说，我在成⻓

过程中，打破了哪些枷锁？

今天其实就是聊这个问题的。

佛⽈：⼈⽣⽽本⾃具⾜。



什么意思呢？

就是说，我们每个⼈⽣下来，其实都

是圆满的。

所有你需要的东西，美好的情绪，⾦

钱这⼀切，你都拥有，你不需要去外

⾯追求，因为他本来就在你⾝体⾥。

但是呢，由于后天的 jy，各种经历遭

遇、基因这些东西，造成了你把那个

“本⾃具⾜，本⾃幸福”的⾃⼰给搞没

了，把那个美好的⾃⼰给锁起来了。



我们的⼈⽣就是剔除这些枷锁，剔除

贪嗔痴慢疑的过程，你把这些枷锁剔

除了，你就开悟了，就圆满了。

你看看你⼩时候，对⼀切都是那么好

奇，对这个世界都是那么向往，但是

上了⼗⼏年学之后，进⼊社会开始打

⼯之后，很多⼈眼⾥的光都没有了。

有⼈说，这是我们⼈⽣发展必然的结

果。

我想说，并不是的，那是因为你接受

了太多 xxxx的影响，你处在了⼀个



压抑⾃⼰的环境⾥，套上了太多枷锁。

事实上，⼈是可以每时每刻都幸福的，

是可以⼀辈⼦都对这个世界充满好

奇的，⼈是可以富有有钱的，没有谁

规定必须⼀辈⼦打⼯啊。

回忆我⾃⼰是什么时候开始再次对

世界充满好奇呢？

就是我逐渐跟底层决裂，开始打破束

缚我们⾝⼼的这些枷锁，开始变得越

来越有钱的时候。



那时候我跟底层的⼀切都断绝了，虽

然很痛苦，但我感觉前所未有的轻松，

我感觉那种为⾃⼰⽽活，对世界充满

好奇的⾃⼰⼜回来了，所以我每年都

会出国四五次。

其实我在公众号之前发布的⽂章⾥，

也经常提到“打破枷锁”这个概念，只

不过没有清晰的写出来。

正好借⼀年开头这个契机，我就聊⼀

下这个话题。

我总结，普通⼈想要成⻓，想要向上

跃迁，⼀般会⾯临 7道枷锁。 



⼤部分⼈⼀辈⼦连⼀道枷锁都⽆法

突破，只能糊涂⼀⽣混成了底层⼈。

最后费了九⽜⼆虎之⼒⽣了孩⼦，也

没什么可以教给孩⼦的，孩⼦继续混

成底层⼈，世世代代贫穷下去，除⾮

有⼈继续打破更多枷锁。

⽽少数⼈能突破其中的两三道枷锁，

就能让⾃⼰的⼈⽣顺⻛顺⽔很多，也

能过上⽐较滋润的⽣活。

⽐如很多中产阶层，也能买⻋买房娶

媳妇，在⼀线城市定居，但是⾮常累。



为什么？

因为他们只突破了⼏条枷锁，虽然能

⽐底层⼈好，但肯定过不上特别轻松

幸福的⽣活。

⽐如，如果⼀个⼈能够突破我说的

“传统 jy”这层限制，那么他的头脑和

执⾏⼒势必会有⾮常⼤的突破，⾃然

能够从底层爬出来的概率要⽐普通

⼈⼤很多。

但他的⼼智总是打不开，格局总是打

不开，就做到把钱分出去，就永远不

可能成为⽼板，就算成为⽼板，也是



死路⼀条。

⽽只有极少数的⼈能突破所有的枷

锁和束缚，然后就可以柏挡杀神、佛

挡杀佛，轻松抵达⼈⽣最⾼境界。

这 7道枷锁分别是⾦钱、时间、地域、

⼼智限制、传统 jy、感情、信念。

下⾯我⼀⼀跟⼤家剖析 :

①⾦钱枷锁



⾦钱这个话题我之前也说过很多次

了，⾦钱就是⼀个⼈⽣命精华的凝结。

如果你对⾦钱的态度是抠⻔的、是⽄

⽄计较的、是⽆法敞开⼼扉的，那么

你的⽣命状态也是狭隘、闭寒的。

想要突破钱关，⼀⽅⾯，永远不要去

购买那些你不需要的东西，让那些不

重要的⼈觉得你很厉害，更不要因此

负债消费。

有的⼈之所以活在⾦钱枷锁当中，就

是因为他背着恶性债务。 



什么债务算是恶性债务呢?

所有因为买不起⽽负的债，就属于恶

性债务(包括 99%的房贷、⻋贷)。

另⼀⽅⾯，不要总是计算⼩钱，纠结

于不值钱的破事。

换句话说，要⼤⽅⼀些。

我知道有⼈会说:你有钱，⾃然可以整

天谈⼤⽅，我如果有钱的话我也肯定

⼤⽅，但问题是我没钱啊，⼤⽅不起

来啊。



对此我想说，⼤⽅是有钱的结果，也

是有钱的原因，两者是相辅相成、互

相促进的。

平时购买刚需商品时不要太计较价

钱，结交⾼⼈⽅⾯也不要怕花钱。

其实过来⼈都懂，⽇常⽣活开销即使

让你使三劲花，⼀天也不过是五六百

元⽽已。

有些⼈之所以不敢花钱，就是因为他

⼀直⽣活在“贫瘠思维”的枷锁当中，

结果就是，你越不敢花钱，你越赚不



到钱。

另外，我们的⼤脑也需要奖励，需要

庆祝，这样才能迎接更⼤的胜利。

所以，如果你已经赚到了第⼀桶⾦，

之前⼀直想买的奢侈品也可以买起

来。

⽐如我经常说屌丝翻⾝之后必买的

三件套;宝⻢⻋、劳⼒⼠表、LV 包。

⼈的成⻓是需要阶段性刺激的，⽽外

物的刺激就是很好的⼀种⽅式。



什么“勤俭节约”“吃苦耐劳”这套⽂化

该抛弃就抛弃掉，不信你看看整天

坚守这些⽂化的⼈都活成了什么⻤

样⼦。

注意:我说的“不要恶性负债”和“要奢

侈品消费”，两者并不冲突，⼤家可以

细细体会。

②时间枷锁

⼤部分打⼯⼈的时间其实都不属于

⾃⼰。



⼯作⽇的 8⼩时之内 ,你要听从于⽼

板的吩咐去做事。

下班之后还要跟同事去聚餐、去吹⽜

逼，⼝家之后，你的时间还会被短视

频和⽹游抢⾛。

如果你已经成家了，那么时间就更紧

凑了，除了要做兼职给孩⼦赚奶粉钱、

赚学费，还要处理家⾥的⼀堆琐事、

烂事。

俗话说，时间就是⽣命，我们把时间

花在哪⾥，其实我们的⽣命状态也就



是什么样的。

你整天把时间花在瞎忙上⾯，那么你

的⽣命状态就是瞎忙。

更可怕的是，很多⼈之所以⼤学毕业

后就不再成⻓了，原因就是他根本⽆

暇思考、⽆暇读书、⽆暇跟真正的⾼

⼈进⾏交流。

因为真的没时间啊，需要赚钱还房贷、

⻋贷、养孩⼦，哪⼉有时间扯其他没

⽤的事情。



本质上这是⼀种恶性循环。越瞎忙越

没钱，越没钱越瞎忙。

反之，如果你能想办法⾃由⽀配⾃⼰

的时间，同时⾃⼰的收⼊还不会降低

(⽐如⾃由职业者、⽼板、投资⼈这 3

个阶层)，这时候你就会有充⾜的时

间和⼼智⽤来学习和成⻓。

成⻓之后，属于⾃⼰的时间就会变多，

赚钱也会更容易，这是⼀种良性循环。

所以，我推荐那些想要实现⼈⽣重

⼤突破的⼈，⼀定要早⽇突破时间



枷锁的束缚。

③地域枷锁

国内每个省份我都去过⼏个城市，境

外我也去过很多国家和地区。

我的⽬的不仅仅是旅游看⻛景，⽽是

让“⼼理距离”变成零。

举个例⼦，春节那⼏天，法国在闹 ba

⼯，我⼀看新闻画⾯，那些街道我都

去过，还在附近的咖啡馆喝过咖啡

呢。 



半年前安倍遇刺的那个地⽅，我还拍

过照⽚。

有⼈说，你的这些感受有⽤吗?你去

过⼜怎么样，这些经历能帮你赚钱吗?

我的回答是:能，我的所有经历都能帮

我赚钱。

我尝试着给⼤家描述⼀下原因。

我平时虽然很少看新闻，但是偶尔刷

到的话，如果我去过那个地⽅，或者

经历过类似事件，那么我会产⽣共鸣，

会感同⾝受。



这时候，我跟那个地⽅就是 0距离。

说得再⽞⼀点，我能瞬间穿越时空，

再次神游到那个地⽅。

再⽐如，每个省份我都去过之后，我

发现全国的⼈⽂景点⼏乎都是千篇

⼀律的，没有本质区别。

⻝物也是如此，如果想吃到⼲净卫⽣

的东西，那就去正规商场，然后我就

发现，全国的商场⼏乎都⼀模⼀样。

即使在拉萨，也能吃到川菜、粤菜、

北京菜、东北菜、淮扬菜、⻨当劳、

各种西餐。



⾄于地⽅特⾊⼩吃，我⼏乎很少光顾，

因为真的很没意思，⼀块⽜⾁你做

出 100 种做法也就是⽜⾁味，⼀块

⾖腐你再怎么亨饪也是⾖腐味。 

⾄于你往⾥⾯添加各种千奇百怪的

调味品，我还⽐较反感，我还要⽤⽔

给涮掉，很⿇烦。

⾄于⼈，也是如此。

每个省份的富⼈都过着⼀样的⽣活，

⽤着同样的语⾔系统 :每个省份的穷

⼈也都过着⼀样的⽣活，⽤着同样

的语⾔系统(外国的富⼈和穷⼈其实



也是同理)。

所以，⾄少在地域⽅⾯，我能瞬间穿

越时空，实现零距离。

有了这个能⼒之后，⽆论我写东西、

跟别⼈交流时，我也能迅速跟别⼈拉

近距离，收⼊⾃然会相应提⾼。

反之，我如果哪⼉都没去过，看任何

新闻都觉得陌⽣，吃任何⻝物都觉得

新鲜，跟其他地⽅/国家来的朋友说

得都是“外⾏话”，那么我的收⼊怎么

可能会提⾼呢?



俗话说“读万卷书⾏万⾥路”，实际上，

你去跟“⾏万⾥路”的⼈交流，那感受

绝对是不⼀样的。

所以说，如果你想要成⻓，想要提⾼

收⼊，那么打破“地域枷锁”是⾮常有

必要的。

顺便提⼀下，年前 xx ⼜在引导⽹友

仇视⽇本和韩国(理由是他们的机场

歧视我们)，还有很多⽹友都在骂，

说这时候去⽇韩购物的⼈都是犯贱。

其实，我去过多次⽇韩了，我认为韩

国机场⼯作⼈员是所有国家⾥最礼



貌、最有好的(⽇本做得也很好)，警

察和保安都是⾯带微笑、点头哈腰

的。 

警⽝如果上前嗅你的⾏李箱，警察还

会跟你道歉(⼀般不会要求开箱检

查)。

⾄少肯定⽐ xx 机场⼯作⼈员礼貌

多了。

另外，在⽇韩买⼿表、买包包的话，

能⽐匡内便宜 30%-50%,那真的是

实实在在省钱啊。



不过呢，那些骂⼈的⽹友，他们可能

⼀辈⼦都不会去买奢侈品⼿表或者

包包，或者说，他们⼼⽢情愿花冤枉

钱，没办法。

其实在亚洲地区，离我们最近的发达

国家也就是⽇本和韩国了，⽆论从北

京还是上海⻜，都是两个多⼩时，

⽐去海南都快。

没有假货、价格便宜、服务好……所以

中产、有钱⼈如果有买奢侈品的需

求，⼀般都会去⽇韩(⻜欧美要⼗⼏

个⼩时)。



⾄于歧视这件事，我觉得是普遍存在

的，在旅游、奢侈品消费⽅⾯，国内

甚⾄⽐国外还会严重。

不信你穿着普通⾐服，去北上⼴深的

奢侈品店，看店员会不会歧视你。

你以⼀个外地⼈的⾝份跟本地⼟著

打交道，也会有个别本地⼈(尤其是

年龄⼤⼀些的)会歧视外地⼈。

就连我⽼家的⼩县城，本地⼈都会歧

视外地⼈。



⾹港对 xx ⼈的歧视也是客观存在

的(可能很微妙)，我去⾹港都是全程

⽤英语跟说普通话的待遇绝对是两

个世界(当然，⼤多数⽼百姓都是很

友好善良的)。

我说这些，不是为了抱怨，也不是为

了挑起争端，⽽是说，现实情况我们

⽆法改变，只能调整⾃⼰的⼼态，

然后就是学好英语。

还有就是，我写的这些东西 ,去过的⼈

都懂，没去过的⼈可能会喷我，说我

⾃卑，说我崇洋媚外。



换句话说，⼀个⼈的⼼理空间决定了

他的财富空间，⼀个⼈去过的地域⾯

积决定了他的视野⾯积。

④⼼智限制

最近电影⾏业 top1，是张艺谋导演的

《满江红》，我⾃⼰也是跟朋友去电

影院看了，我个⼈觉得⾮常有价值，

因为有思想。

不管⽹上很多⼈说他是炒作也好，什

么他的电影票房是靠暗箱操作，其实

都不重要，我们这些普通⼈关⼼这个



有⽤吗？

屁⽤都没有，屎⽤都不当，除⾮我能

靠说这些来赚钱。

我强调过很多次，xx报道的新闻

100%都是有内幕，都是假的，⽬的

是为了让你⾼潮，然后赚你的钱。

你也不想想，要是这些⼈家真的这么

丑恶，⼈家⾃然有⾏业监管部⻔来调

查他，但是呢，今天电影还在上映，

就说明啥事都没有。不然张艺谋导演

早进去了。



所以任何事情如果你不是当事⼈，你

都不可能真正了解是什么情况，还不

如过好⾃⼰。

这是题外话。

我想说的是满江红⾥⾯的⽚段，其实

就是以宋朝岳⻜抗⾦然后被秦桧陷

害致死为背景。

演绎了⼀个虽然⼤宋⼠兵都找不到

秦桧通敌的证据，但是他们内⼼其实

都清楚，然后最后逼着秦桧把历史的

秘密给说出来了，从此真相⼤⽩，满

江红流传于世。



其实张艺谋导演表达的核⼼思想应

该是，掌 q者（秦桧）你所有的⿊暗

勾当，所有不为⼈知的真相，你能掩

盖⼀时，但总有⼈会把⼑架在你脖⼦

上，逼着你说出来。

暗⽰着什么，我就不⽅便说了，懂的

都懂。

其实我要说的就是，你看秦桧，堂堂

⼤宋宰相，跟个病猫⼦⼀样，胆⼩怕

事，说话唯唯诺诺，体弱多病，⼀拳

头就能把他打到。



你再看看这些将领，孙斌，张⼤，刘

喜，何⽴，武⼤⼈，都是⾮常有计谋

的，⾝体⾮常好的，会玩兵器的。

这就让⼈反思啊，为什么这⾼位的⼈

这么孱弱跟个废物⼀样，这些看起来

很厉害的⼈，却这么卑微呢？

其实就是因为他们⼼⾥有⾮常⼤的

⼼智限制。

学 ls的⼈都知道，古代这些⼈讲究⾎

缘，讲究家族，讲究 g族，俗话说，

⼀⼈得道鸡⽝升天嘛，说的就是，如

果你⼀个⼈⽜逼了，只要跟你同宗同



源的都⽜逼了。

等 jz度⾮常森严。

为什么慌帝的⼉⼦依然是慌帝。

并不是说皇帝的⼉⼦就⽐别⼈⽜逼，

⽽是皇帝的⼉⼦，出⽣就有贵族光环，

他的⼼智层⾯已经凌驾于众⽣⾄上

了，这个时候他荣登九五，没有任何

压⼒。

但是如果你要让⼀个平⺠⽼百姓的

⼉⼦去做皇帝，他会吓尿的，让他做

他都不敢做。



为什么，因为他的⻣⼦⾥就认为⾃⼰

就是个穷⼈，是不配做皇帝的。

其实这两个⼈可能能⼒根本没有差

别，甚⾄如果打架的话，皇帝的⼉⼦

不⼀定打得过农⺠。

但就是⼀个螚荣登九五，⼀个只能⾂

服。

就是因为⼼智⾼度不同。

所以你看，其实⼈与⼈之间其实最重

要的并不是能⼒，并不是说谁本事⼤

就谁⽜逼，⽽是说谁的⼼智更⾼级，



谁才⽜逼。

为什么穷⼈家庭出⾝的⼈，⾮常难以

做⽼板，因为他⻣⼦⾥就认为他是穷

⼈，他根本觉得⾃⼰不配做⽼板，就

算做⽼板，他也会跟底下的⼈打成⼀

⽚，都是兄弟，最后这事业肯定会崩

的。

因为⽼板必须要有绝对压倒性的⽓

势，但如果你认为⾃⼰是个穷逼，你

根本觉得⾃⼰不配啊。

⽣活中⾮常多这样的例⼦，学校⾥，

有的⼈永远都只能考第⼆名，怎么也



考不到第⼀名。

有的⼈只在⼀个领域成功，其他领域

就是废物。

有的⼈就算把 1000万放在他⾯前，

他也永远成不了富⼈，让他做⽼板他

都觉得⾃⼰不配。

为什么会这样，说到底就是因为他的

⼼智限制了他，让他觉得⻣⼦⾥压根

就不配。



所以说，如果你的⼼智层⾯不突破，

你永远不可能成为富⼈。

有⼈问，三哥，那怎么办？

我的建议是:

第⼀，多花钱体验⼀些有钱⼈体验的

东西，找到“我是有钱⼈，我可以”的

感觉。

如果你是个⽼板、创业者在你赚到第

⼀桶⾦都时候，⼀定要花⼤钱庆祝，

多体验⾃⼰觉得爽的东西，这能够极

⼤刺激你赚钱的动⼒，找到感觉。



不⽤害怕以后就⼤⼿⼤脚了，反⽽会

会提升你都⼼智空间和⾃控能⼒，让

你有动⼒赚更多钱。

⽐如，花钱旅⾏，坐头等舱，⼤家⼀

起吃顿好的，买点奢侈品玩玩。

第⼆，在没有达到你理想⽬标的时候，

不择⼀切⼿段达到，突破那个“我不

⾏”的限制，作弊、灰⾊⼿段都⽤上。

⽐如，我经常说，要从穷⼈变成富⼈，

你第⼀步就要找到富⼈都感觉，只要

你能突破我是富⼈这个⼼智瓶颈，你

的⼈⽣会开挂是上升。



我是怎么说的，我说，在你还没有赚

过钱之前，你要尽⼀切⼿段先达到⽇

⼊⼀千块⼈⺠币，很多群⾥的⼩伙伴

照做了，都⾮常快速从⼀⽆所有达到

⽇⼊⼏千块:









不管你是靠摆地摊收钱，靠卖我群⾥

的资料收钱，还是靠模仿我做公众号

收钱，还是搞咸⻥，总之，你要不断

收钱，先收钱，先突破⽉⼊⼀千的⻔

槛，再突破⽇⼊ 3000的⻔槛。

只要你突破了这个⻔槛，那么以后你

在做任何赚钱事业的时候，你都有信

⼼和能⼒⽐别⼈做的更好收更多钱。

为什么？

因为你已经认为你能够做到“⽇⼊

3000”了，那么⽇⼊ 10000也是指⽇

可待。



只要你相信，那么做到其实并不能。

如果你⼀分钱没收过，那么你对⽇⼊

10000，想都不敢想，⾃然你就不可

能做到。

所以，在成功之前，进⼀切⼿段突破

⾃⼰的⼼智限制。

第三，不断进⾏⾃我洗脑。

什么意思，就是经常进⾏积极的⼼理

暗⽰。



我是有钱⼈，⽇⼊ 1000很简单，我

是有钱⼈，我们家族都是有钱⼈.......

这并不是鸡汤，⽽是真的精神⼒量。

有⼈说，你这不是骗⼈吗？就喊⼝号

就能变富？扯淡吧。

我就想说，厉害的⼈不是你能骗别⼈，

重要的是你把⾃⼰都给骗了。

如果你能忽悠⾃⼰，相信⾃⼰是个有

钱⼈，那么你会以⻜速成为有钱⼈，

就怕你不相信。



刘备为什么能荣登九五，还不是因为

他⽼是给⾃⼰和别⼈洗脑，我是中⼭

靖王之后，⾄于是不是，谁知道呢，

⑤传统 jy

⼏千年的 jy那时候是 xx社会，需要

的那些内容，到今天我们现代社会信

息时代需要的思维和价值观，是不同

的，甚⾄是完全背离的。

⽐如，什么⽆私奉献，什么与⼈为善，

什么先做⼈后做事，勤劳节俭，都是

假的。



很多⼈⼀辈⼦都按照这个标准来要

求⾃⼰，结果就是穷的很安稳，再就

是遇⻅新的观点，他就炸⽑，就⾼潮。

所以说，这些传统 xx其实⾮常阻碍

我们获得幸福，如果想要变富，做个

⼈上⼈，就要抛弃这种所谓的中庸 xx，

进⽽你要接受那些杀⽓腾腾的⽂化。

你说很多⼈在底层都已经⾮常难过

⽇⼦了，结果你还叫他⽆私奉献，我

去你妈的，真的踏⻢⽍毒。



有的还各种宣传笑道，我去你妈的，

都是假⼤空。

总之，只要是你在底层听到都任何⼀

句话，都不要当真。

我说的过很多次，普通⼈的瓶颈就是

⼀个字，钱。

在没有这个东西之前，你做⼀切都是

徒劳的。

什么⼈际关系，家庭，笑顺，都是毒

瘤。



⼀切以⾃⾝利益和⾦钱为标准，以⾃

⾝感受为标准，永远为⾃⼰⽽活。

永远记住，在底层，你必须⾃私⾃利，

因为⾝边都是恶⻤，你不⾃私死的就

是你。

穷⻤的每⼀句话，⽼屌丝的每⼀个字，

都是嗤之以鼻，当做笑话来听的。

如果他们真的这么对，思维这么犀利

透彻，他们相信的笑道，⽆私这么好，

为什么到今天为⽌，他们还是活的这

么穷，每天都这么负能量呢？



扎⼼了。

我昨天还在朋友圈发了⼀段⾃⼰的

感受，就在这⾥分享，毕竟这⾥实在

是说话遮遮掩掩，太难受了，这种话

⼀碰可能这个号就没了，真正的那种

最犀利的东西我只能在群⾥聊了:





最后我再说说“感情枷锁”和“信念枷

锁”这两层。

⑥感情枷锁

深陷感情旋涡的⼀般都是穷⼈，我不

说多了，只要你年⼊ 50 万以上，

你就不会跟穷⻤去扯那些⽆聊的感

情了。

什么亲情、友情、爱情，这些都很美

好，都可以有，但是绝对不能排在事

业的前⾯。



为什么会这样?

没有为什么，只要你到达了某个收⼊

⻔槛，思维⾃动会转化的。

⽽且⼤家是不约⽽同地转化，很神奇，

也很⽞妙。

如果细究原因的话，我猜是这样的:

创造价值、收获⾦钱所感受到的快乐

和成就感，⽐个⼈感情带来的那些

欢愉，要实在、持久得多。

除了家⼈之外，对于其他任何⼈，

发⽣⾦钱链接⽐发⽣感情链接要靠



谱得多。

⽐⾦钱链接更实在、更持久、更能跨

越地域、跨越⼈种、跨越贫富的，就

是价值观链接了，或者叫信念链接。

这也是我下⾯要重点讲的。

⑦信念枷锁

这个跟上⾯我说的⼼智限制⾮常类

似。

我拿互联⽹赚钱举例⼦。



每当我说“轻轻松松⽇⼊过千这种话”

时，都会有⼈⾮常不屑地说:⼜在吹⽜

逼了，这个世界上哪⼉有轻轻松松⽇

⼊过千的⽣意啊。

但是呢，我的 VIP 群和写作群⾥就

有很多⼈实现了，⽽且还有很多是零

零后⼤学⽣。

有的⼈看到其他⼈的收⼊之后，信念

就会坚定⼀些，信⼼就会增加⼀些。

但是呢，如果你⾃⼰没有体验过，是

⽆法真正相信这件事的。



这也是为什么我⼀再跟⼤家强调，如

果你从来没有体验过⽇赚⼀千，你⼀

定要想尽⼀切办法、不择⼿段地先

体验⼀次(在法律范围内)。

只要你体验过这个感受了，那么你的

信念就有了，你就不会再认为这是⼀

件“不可能的事”。

其他⽅⾯也是同理，有的⼈认为⾃⼰

⼀辈⼦都⽆法出国旅⾏，其实出国⾮

常简单，很多⼈真的脑⼦真的喜欢

把事情复杂化。



申请个护照⼀两百元，办理⽇韩或

者东欧签证就⼏百元(我推荐上淘宝

上办理)，现在连资产证明可能都不

需要了。

如果在淡季报团的话，⽇韩可能也就

七⼋千元，⽐旺季去三亚旅游都便宜。

只要你出去过⼀次，你就会发现，原

来出国这么容易啊，然后你就会继续

探索更多的国家，这是⾮常有意思的

经历。

换句话说，出过⼀次国的⼈，跟没出

过国的⼈，世界观差异不是 1%，可



能是 100%。

综上，想要冲破各种信念枷锁、价值

观枷锁，还是需要多体验。

看书、看短视频了解别⼈赚钱的过

程、别⼈探索世界的过程，是没有⽤

的。

来⾃微信公众号 :重启你的⼤脑


